
　7月18日、生産者が丹精込めて育てた農産物を盗難被害
から守る「メロンロードパトロール」が始まりました。
　これは、毎年メロンやスイカの収穫時期に合わせて市防
犯協会、警察署、防犯指導隊などが連携して行っているも
のです。
　市役所前で行われた出動式では、市防犯協会副会長の箱
田鐵雄さんが「自分たちが築き上げたブランドは自分たち
で守るという意識のもと、盗難防止に全力を挙げていただ
くようお願いします」と隊員を激励。防犯指導隊の手嶋成
信総隊長の決意表明のあと、約20人の隊員がパトロールを
行いました。

　つがるブランド認定メロンの出荷式が7月18日、ごしょつがる農協木造総合支店で開催され、関係者ら
約40人が出荷を祝いました。この日出荷されたのは、名古屋、大阪の市場へ向けた糖度15度以上のタカ
ミメロン約3,000ケース。式では、銀杏ヶ丘こ
ども園の園児が「安全運転で大切に育てたメロ
ンを届けてくださいね」とトラックの運転手に
花束を贈呈。倉光副市長や来賓らのテープカッ
トで出荷を祝い、関係者一同でメロンを乗せた
トラックの出発を見送りました。
　つがるメロン協議会の会長を務めるごしょつが
る農協の白戸勝一代表理事組合長は「全国へ自信
を持って売れるつがる市のメロン。さらなるブラン
ド化で価値を高めていきたい」と話していました。

　つがるブランド推進会議（会長・福島市長）が「つがる市メロンの日」と定めた7月6日、市内の保育所
や小中学校の給食に市産のメロンが登場しました。

　この日は、ハウスで栽培した主力品種「タカミ」を約520玉用意し、教職員も
含め3,655人に振る舞われました。瑞穂小学校では、ランチルームに1年生と5年
生76人が集合し、みんなで甘いメロンを堪能。つがーるちゃんも登場し、メロン
の日をPRしていました。5年生の木
村結那さんは「とても甘くておいし
かった。夏はこれからなのでたくさ
ん食べたい」とメロンの季節を楽しみ
にしていました。
　また、市内のスーパーや直売所

11ヵ所ではタカミを特別価格1個666円で販売。用意された
1,000玉が飛ぶように売れ、完売する店舗が続出しました。
　五所川原市から市農産物直売所（柏）を訪れた三浦節子さ
んは6個入り1箱を購入。「毎年つがる市のメロンを買いに来
ます。息子夫婦が帰郷するのでお土産に持たせるつもり」と
話していました。

メロンの盗難は許さない！ メロンロードパトロール隊結成

自慢のメロンを全国へ発信 つがるブランド認定「メロン出荷式」

7月6日は「つがる市メロンの日」7月6日は「つがる市メロンの日」市内でおいしいメロンをPR

メロン畑を巡回する古川昭治つがる警察署長ら

ブランド認定シールを貼る倉光副市長運転手に花束を贈る園児

盛り上がった瑞穂小学校のランチルーム
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